

Apoyan en el mundo la lucha de Cuba contra bloqueo de Estados Unidos



Beijing, 29 oct (RHC) Representantes de Ecuador, Colombia y Sudáfrica acreditados en China manifestaron su apoyo a Cuba, ante la próxima presentación en la Asamblea General de la ONU de una resolución contra el bloqueo de Estados Unidos.

El embajador ecuatoriano José María Borja, dijo que su país, junto a otros estados de la región y del mundo, estará una vez más presente junto al pueblo cubano cuando el próximo miércoles se someta el texto a votación.

Por su parte el embajador de Colombia, Óscar Rueda, expresó confianza en que Cuba obtenga nuevamente respaldo mayoritario en la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas, mientras Christine Rossi, consejera política de la embajada de Sudáfrica, reiteró la amistad de su país con la Isla mayor de las Antillas y deseó que cuando se presente la resolución contra el bloqueo tenga la oportunidad de sensibilizar a más estados para que tomen la mejor decisión al respecto.

Igualmente, el Comité 90 Años de Fidel en Bolivia reiteró su rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, y calificó esa política unilateral de cruel e inhumana.

La estructura integrada por una veintena de agrupaciones políticas, sociales, juveniles, académicas, culturales y de trabajadores bolivianos en homenaje al líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro, reafirmó su apoyo al gobierno y pueblo del país caribeño.

A dos días de que Cuba presente ante la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU) su informe sobre la necesidad de poner fin al bloqueo, el comité consideró que se trata del sistema de sanciones unilaterales más injusto, severo y prolongado contra una nación.

Lamentamos que el gobierno de Estados Unidos, año tras año, haga caso omiso al abrumador rechazo que recibe el cerco por parte de la comunidad internacional en el seno de la ONU, enfatiza el texto.

Además, el comunicado refiere que, junto al presidente boliviano, Evo Morales, el grupo repudia esa política de aislamiento que daña la economía y atenta contra el desarrollo de Cuba.

Los miembros del Comité 90 años de Fidel instaron al pueblo estadounidense a unir su voz con la de otros países y condenar el bloqueo.

'Denunciamos ante la comunidad internacional la soberbia y beligerancia imperial del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien no solo ha dado marcha atrás a los avances alcanzados con la administración del expresidente Barack Obama, orientados hacia un proceso de normalización de relaciones con Cuba; sino que ha anunciado el recrudecimiento del bloqueo', expone el texto.

Los firmantes también convocaron a una movilización internacional en apoyo a Cuba y para ponerle fin al cerco económico, comercial y financiero que desde hace más de cinco décadas sufre el pueblo de la nación antillana.

'Cuba sigue dando al mundo el más hermoso ejemplo de amor, solidaridad, justicia social y dignidad', manifiesta el comunicado que además defiende el derecho de ese país a preservar su soberanía.

El próximo 1 de noviembre, la nación caribeña presentará ante la Asamblea General de la ONU el informe sobre la necesidad de poner fin al bloqueo estadounidense, documento que desde hace muchos años recibe gran respaldo de la comunidad internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145797-apoyan-en-el-mundo-la-lucha-de-cuba-contr-bloqueo-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba